

Grümpeltturnier um den KIA-CUP

Am Freitagabend, 20.06.2014 fand auf dem Sportplatz Byfang das **Grümpeltturnier um den KIA-Cup** statt.

18 Mannschaften, primär aus Bützberg, kämpften in den drei Kategorien:

- Einheimische
- Offen (Fussballer)
- Mixed

um den Turniersieg.



Es herrschte eine Superstimmung, auch wenn das WM-Spiel auf der Grossleinwand „Schweiz gegen Frankreich“ nicht eben erfreulich ausging.



Die Trainer des FC Bützberg: „Trainerkarussell“



Die Mannschaft des Hauptsponsors: Schneeberger Automobile AG, Bützberg



Bei herrlichen Wetter und vielen Zuschauern entwickelten sich spannende, aber jederzeit faire Fussballspiele.



Das Team der Gemeinde



Ein ganz herzliches Danke unserem Sponsor:

Turniersieger:

FC Grüne Würste („Einheimisch“)

Bürogummis („mixed“)

FC Bern („offen“)



Die Sieger der Kategorie „einheimisch“: FC grüne Würste

